

Dermaglós presenta Ultra: una nueva línea antiedad con ácido hialurónico y componentes específicos para cada etapa de la piel

Dermaglós marca líder de Laboratorios Andrómaco presenta una línea completa para lograr un cuidado integral de la piel, en función de las necesidades de cada momento de la vida

Buenos Aires, octubre de 2022. Con el objetivo de dar respuestas a requerimientos cada vez más específicos en materia de salud de la piel, Dermaglós presenta Ultra, una línea completa e integral que se enfoca en las necesidades que tiene la piel a lo largo de las diferentes etapas de la vida.

Para esto, Dermaglós desarrolló una línea de cremas hidratantes y contornos de ojos, incorporando componentes específicos como ácido hialurónico, niacinamida, provitamina B5, colágeno y tripéptidos. Estas formulaciones se adaptan y brindan respuesta a cuatro etapas que experimenta la piel, en las que se beneficia de distintos aportes.

La innovación de la línea Ultra de Dermaglós radica en que fue desarrollada en función de las necesidades específicas de la piel a lo largo del tiempo.

Línea Ultra Hidratación:

Conformada por un contorno de ojos y una crema-gel hidratante que pueden utilizarse tanto de día como de noche. Ambos productos están formulados con ácido hialurónico, y están pensados para brindar máxima hidratación durante 24 horas, otorgar más elasticidad, además de aportar un efecto antioxidante y prevenir las primeras líneas de expresión. Su textura en crema gel es de rápida absorción y está formulada para todo tipo de piel.

Línea Ultra Firmeza: incluye un contorno de ojos, una crema hidratante para el día (con FPS 30) y una crema hidratante para la noche. Esta línea, cuya fórmula contiene ácido hialurónico y provitamina B5, está pensada para sumar firmeza y elasticidad y prevenir las primeras líneas de expresión.

Línea Ultra Volumen: para esta fórmula, basada en ácido hialurónico y colágeno, Dermaglós desarrolló dos cremas hidratantes: una para el día (con FPS 30) y una para la noche. Sus componentes permiten retrasar los síntomas de envejecimiento, atenuar arrugas, devolver volumen, elasticidad y tonicidad a la piel, además de ayudar a restaurar su luminosidad.

Línea Ultra Estructura: cuenta con una crema hidratante para el día (con FPS 30) y una para la noche. Desarrolladas con ácido hialurónico y tripéptidos, estas dos formulaciones ayudan a retrasar los signos de envejecimiento de la piel, atenuando arrugas profundas, aportando estructura al contorno del rostro, reafirmando el tejido y redensificando la piel.

Además, las etapas Volumen y Estructura, cuentan con un contorno de ojos que puede utilizarse tanto de día como de noche y está especialmente formulado para atenuar arrugas profundas.

Un aspecto clave es que la nueva línea Ultra de Dermaglós, continua con el compromiso del cuidado de la piel iniciado hace más de 45 años, por lo que está libre de parabenos, es hipoalergénica y fue testada dermatológica y oftalmológicamente. Además, al no ser comedogénica, puede ser utilizada incluso en pieles oleosas. La línea es "sin TACC" y no está testada en animales.

La salud de la piel comienza con una buena rutina

María Inés Hernández, médica dermatóloga y asesora de Dermaglós, destaca que "a partir de los 30 años comienzan a manifestarse los primeros signos de envejecimiento cutáneo: aparecen líneas finas con incipiente pérdida de volumen y elasticidad". Y agrega que "también pueden notarse otros cambios como mayor sequedad, pérdida de luminosidad y la presencia de las primeras manchas".

"Como consecuencia -explica la doctora Hernández- la piel puede comenzar a verse cansada o menos luminosa. Por todo esto, es importante tener un adecuado seguimiento con el médico dermatólogo, y comenzar desde edades tempranas a incorporar hábitos y pautas de cuidado para mantener la salud de nuestra piel".

Considera primordial "incorporar el hábito de la limpieza facial diariamente". Para ello, aconseja realizar una limpieza al menos dos veces por día: por la mañana, para retirar los productos aplicados a la noche y restos de sudor/oleosidad generados mientras dormimos, y por la noche, para quitar el maquillaje, el polvo y la contaminación del medio ambiente de nuestra piel. Luego de cada limpieza, aplicar una formulación hidratante (en gel, emulsión o crema) para restaurar la función de barrera de la piel, brindar suavidad y elasticidad. "Usar el producto que más se adecue a tu tipo de piel y a tus necesidades, tanto por la mañana como a la noche, contribuye con mantener una piel saludable y prevenir los daños del fotoenvejecimiento", concluye la doctora Hernández.

Junto con la nueva línea Ultra, Dermaglós, referente en la investigación y desarrollo de productos especializados en el cuidado de la piel, ofrece un completo portfolio de productos para cada paso de la rutina de cuidado facial, incluyendo desmaquillante, agua micelar, gel de limpieza, serum y tónico hidratante y descongestivo, las cuales permiten ser utilizadas en cuatro diferentes rutinas de higiene y belleza integral, en función de las cuatro etapas de la piel que se presentan en diferentes momentos de la vida.

Acerca de Dermaglós

Dermaglós es una marca argentina que ha construido su camino primero junto al médico, los farmacéuticos y luego también junto a los consumidores. Hoy es una marca que se encuentra cercana a las consumidoras en todas las etapas de su vida cuidando la piel de la mujer y su familia. Dermaglós posee valores firmes que constituyen los pilares de una marca que es cercana al consumidor, que transmite mensajes honestos, cuyos productos son nobles y cuentan con el respaldo de Laboratorios Andrómaco y el aval de los médicos. Estos pilares le otorgan la solidez necesaria para ser vocera de las tendencias y ser la marca que los consumidores recuerden y elijan. Con una amplia línea de productos, es líder del mercado en las categorías donde participa.

Acerca de Laboratorios Andrómaco

Laboratorios Andrómaco es una empresa farmacéutica argentina de propiedad familiar, líder en dermatología. Desde 1926 respalda al cuerpo médico con productos confiables y un servicio

diferencial. A lo largo de su trayectoria la compañía ha generado vínculos que, fundados en el respeto por las personas, le permiten mantener relaciones duraderas con sus clientes, colaboradores y proveedores, en equilibrio con el desarrollo sostenible de la organización y su entorno. Andrómaco también comercializa sus productos a través de distribuidores en Uruguay, Paraguay, Chile y Brasil.

Laboratorios Andrómaco busca mejorar la calidad de vida de la población, principalmente mujeres y niños, asistiendo con productos eficaces y seguros a los profesionales de la salud y al público en general.

Para más información: www.dermaglos.com/ultra

seguinos:  

Contacto de Prensa:

Paula Diego

paula@feedbackpr.com.ar

Sabrina Chard

schard@feedbackpr.com.ar

Miñones 1856 | C1428ATB

Buenos Aires, Argentina

Cel: (54 9 11) 3483-2847

www.feedbackpr.com.ar